

14 Sports

**Judo/Au terme de son assemblée générale ordinaire vendredi dernier
Le Jigoro Kano restructure son comité directeur**

F-K.O.M
Libreville/Gabon

Cette nouvelle équipe dirigeante, composée de vingt-trois membres, a pour mission de redorer le blason du Judo club Jigoro Kano.

POUR impulser un nouveau élan au Judo club Jigoro Kano (plus vieux club privé de Libreville) dont Me Georges Mandjombé (6e dan) est l'un des membres fondateurs, plusieurs décisions fortes ont été prises le vendredi 14 octobre dernier au cours d'une assemblée générale ordinaire organisée au siège dudit club, sis au gymnase d'Oloumi.

La restructuration du comité directeur est l'une des décisions prises au terme de cette réunion annuelle, qui marque également le début des activités de la saison 2016-2017. « C'est une restructuration



Photo : Kennedy ONDO MBA

Me Georges Mandjombé : " Cette année, tout le monde doit s'acquitter de ses cotisations"

quelque peu démocratique. J'ai proposé les personnes qui sont toujours présentes au club et qui nous accompagnent au quotidien. Ces derniers ont, à leur tour, nommé des personnes de confiance pour compléter le bureau», a expliqué maître Mandjombé. Ajoutant que ce changement des hommes permettra de mettre fin aux actes d'indiscipline qu'a connus le club durant la saison dernière. Notamment, le "mauvais

comportement" affiché par certains internationaux au dernier championnat national senior organisé en mars 2016.

Ces deux dernières années, le Judo Jigoro Kano a perdu un peu de sa dynamique en termes de résultats. Ainsi, à compter de cette saison, l'objectif du club sera de retrouver son niveau d'antan. Ce qui passe par une formation de ses athlètes pour reconquérir son rang au championnat national. Sa



Photo : Kennedy ONDO MBA

Vue de membres du club et élèves présents à cette rencontre annuelle.

participation audit championnat, l'année dernière, ayant été un bide.

« Nous allons nous remettre au travail pour retrouver notre place de leader sur l'ensemble des compétitions locales. Et voir nos athlètes figurer en bonne place en équipe nationale. Pour ce faire, nous allons mettre l'accent sur la discipline car, depuis un certain temps, nombre de nos pensionnaires ont perdu cette valeur qui fait partie de notre

ADN», souligne Me Georges Mandjombé, qui a exhorté ses athlètes à respecter les encadreurs pour leur travail.

Côté bilan financier, on note que les pensionnaires du Judo club Jigoro Kano ne paient quasiment pas leurs cotisations. Il en est de même de certains membres du comité directeur. Du coup, le club n'arrive même plus à s'acquitter de ses frais de loyer.

« Nous avons une dette de

cinq cent mille francs. Payez régulièrement vos cotisations pour la survie du club. Notre structure est composée d'hommes responsables, qui sont nos anciens élèves, mais qui n'arrivent pas à payer régulièrement leurs cotisations. De ce fait, le club se livre à la mendicité», s'est insurgé Georges Mandjombé, qui a demandé aux athlètes de fournir des efforts en matière de versement des cotisations.

Brèves

Henri Ndong "Ngaleu" de retour au Gabon



Photo : J.F. MAROLA

Henri Ndong Ngaleu.

Après 4 saisons passées à l'AJ Auxerre (ligue 2 française), Henri Ndong Ngaleu, 24 ans, sans club depuis le 31 juillet dernier, séjourne depuis deux semaines à Libreville. Répondant à une question sur le but de sa présence au Gabon, l'international gabonais a déclaré qu'il mettait à profit un passage à vide pour faire un tour au pays. Néanmoins, il s'est montré rassurant en affirmant que son agent travaille en France comme en Turquie, dans l'optique de lui trouver un club pour se relancer. Pour le moment, il s'entraîne au Gabon dans un club dont il n'a pas voulu révéler le nom.

Stéphane Bitseki renouvelle son contrat de deux saisons



Photo : J.F. Marola

Stéphane Bitseki Moto.

Alors que le contrat qui le liait au CF Mounana est arrivé à terme, le gardien international gabonais Stéphane Bitseki Moto, champion du Gabon et vainqueur de la coupe nationale avec son club actuel, a vu le directoire de celui-ci lui renouveler la confiance pour deux années supplémentaires.

Titus Glovers Kasimu s'engage pour deux ans avec le CF Mounana



Photo : J.F. Marola

Titus Glover Kasimu.

Le milieu de terrain ghanéen, qui a disputé le National-Foot édition 2015-2016 sous les couleurs de l'AS Pélican de Lambaréné, portera désormais le maillot du CF Mounana lors du prochain championnat national qui pointe à l'horizon.

L'international congolais Ipami à Mangasport ?

Selon une source digne de foi, l'attaquant international congolais Ipami, sociétaire de l'Étoile du Congo, pourrait disputer le National-Foot D1 avec Mangasport cette saison. Ce joueur s'était fait distinguer lors de la double confrontation qui avait opposé les deux clubs en coupe d'Afrique en 2014. La même source révèle également que trois autres joueurs, tous Gabonais, vont être engagés par le club de la Comilog. Il s'agit de Rizonga (milieu), Ulrich Madouma (défenseur) et Warren Mabicka.

Fin de contrat de tous les joueurs d'Akanda FC ?



Photo : D.R

Les joueurs d'Akanda.

De nombreuses indiscretions font état de ce que, à ce jour, les contrats de tous les joueurs ayant disputé le National-Foot avec le FC Akanda, la saison écoulée, seraient arrivés à leur terme. Du coup, pour le prochain représentant de notre pays à la coupe de la CAF, il faudra d'abord recruter de nouveaux joueurs, en vue de reconstruire un nouveau groupe susceptible de répondre aux exigences du football national et continental.

Marien Ikonda quitte Missile FC pour le CF Mounana



Photo : Wilfried MBINAH

Marien Ikonda, milieu défensif.

Le milieu de terrain défensif du club militaire vient de se faire engager, pour une durée de deux ans, par le club champion

du Gabon, prochain représentant de notre pays à la Ligue des champions africaine.

Christ Arnaud Obambou à CF Mounana

Le défenseur de l'AO CMS, élément essentiel du secteur défensif du club cémésien, disputera le National-Foot 1, sous les couleurs de l'équipe mounanaise cette saison. Comme tous les autres joueurs qui viennent de se faire engager par le champion du Gabon en titre, Obambou a signé pour deux ans.

"Kaladze" Menie invité d'Axel Meye en Turquie



Photo : J.F. MAROLA

Menie "kaladze".

Bien connu du public sportif gabonais pour son engagement envers Akanda FC, l'homme à la voix rauque, le bouillant et chaud supporteur de cette formation, qui est également un fervent fan de l'attaquant gabonais Axel Meye, séjourne actuellement en Turquie, sur invitation de l'international gabonais et ancien attaquant d'Akanda. Menie alias Kaladze peut-il se faire entendre dans les travées des stades turcs ?

Deux joueurs de Rail de Bououé en négociation avec l'AO CMS

Il s'agit de Taty Lemboundza, attaquant, et Obounou Nguema défenseur, deux joueurs à l'état brut qui avaient fait forte impression lors du match de la coupe du Gabon ayant opposé leur club au CF Mounana, futur vainqueur de l'épreuve. Le club librevillois de l'AO CMS est intéressé par ces deux joueurs.